

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 18 juin 2024



VISITE DU CHANTIER D'ADDUCTION PLAN DE CAMPAGNE – PENNES-MIRABEAU, PREMIERS TRAVAUX DE LA LIAISON HYDRAULIQUE MARSEILLE NORD / SECTEUR ETANG DE BERRE

La Société du Canal de Provence, en tant que concessionnaire de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, a organisé aujourd'hui à Plan de Campagne une visite des premiers travaux d'aménagement hydraulique pour la future liaison entre le nord de Marseille (réserve du Vallon Dol) et le secteur de l'Étang de Berre, via une interconnexion entre les ressources Durance et Verdon.

Le projet global vise à répondre aux enjeux liés à la gestion de la ressource sur le pourtour de l'étang de Berre. Il répond également aux différents besoins en eau multiusage de ce secteur pour :

- les entreprises, les exploitations agricoles, la défense incendie ;
- et, en cas de besoin, l'alimentation en eau potable des communes alentour.

Ces aménagements sont autofinancés par la SCP à hauteur de 41 millions d'euros et seront mis en service d'ici 2028.

De plus, ce projet permettra de produire 4,5 GWh par an soit l'équivalent de la consommation annuelle de 2500 habitants. La SCP contribue à atteindre les objectifs nationaux de production d'énergies renouvelables afin réduire les émissions de gaz à effet de serre. En effet, la SCP a pour ambition de devenir une entreprise à énergie propre et positive en exploitant principalement l'hydroélectricité et le photovoltaïque.

Cette 1^{ère} phase de travaux à Plan de Campagne, qui va s'étendre jusqu'en 2025, mobilise des techniques innovantes et des savoir-faire spécifiques, notamment le franchissement de deux ronds-points centraux par microtunnelier et la pose de canalisations en espace réduit. Autant d'opérations planifiées pour garantir un impact limité sur la circulation de cette zone très fréquentée. Un chantier d'envergure et exceptionnel, qui fait appel aux compétences de plusieurs entreprises : AGILIS, BESSAC, NGE Fondations et la SADE, en collaboration avec les équipes de la SCP.

Ce chantier a été étroitement coordonné avec les travaux de la Métropole Aix-Marseille Provence pour les aménagements de mobilité à venir à Plan de Campagne.

À PROPOS DE LA SOCIÉTÉ DU CANAL DE PROVENCE



Acteur de la transition écologique, la SCP engage, depuis plus de 60 ans, sa responsabilité, son innovation et sa performance au service des territoires pour répondre aux enjeux du changement climatique dans les domaines de l'eau et des énergies renouvelables. Elle relève le challenge quotidien de sécuriser l'alimentation et l'accès à l'eau des territoires, contribuant ainsi à leur développement et à leur croissance économique. Son expertise lui permet d'apporter des solutions adaptées aux problématiques engendrées par le changement climatique. Que ce soit à l'échelle de la concession régionale du canal de Provence, dans ses offres d'ingénierie et de services ou dans la production d'énergies renouvelables, la SCP répond aux besoins de ses clients les plus divers en région, en France et à l'international, avec la même exigence. Elle innove pour préserver, maîtriser et valoriser la ressource en eau et accompagner l'optimisation de ses usages.

canaldeprovence.com

CONTACT PRESSE

> **Jessica Pillot**

Chargée de communication

Tél : 06 66 37 97 35

jessica.pillot@canal-de-provence.com

